



¡Tercera reunión transnacional en Florencia!

Los días 5 y 6 de octubre tuvo lugar en Florencia la tercera reunión transnacional del Proyecto Sufabu, organizada por el socio italiano CEDIT. ONP y el INSTITUT INPRO participaron en la reunión de forma presencial, mientras que los demás socios, debido a la situación sanitaria COVID-19, no pudieron participar en el evento de forma presencial y se conectaron a distancia. La reunión de Florencia se dividió en tres reuniones online de dos horas de duración cada una. En ellas se trataron los resultados obtenidos, los avances y aspectos administrativos del proyecto. Además, a la reunión asistió la doctora Elena Casprini, investigadora principal del Departamento de Derecho y Empresa de la Universidad de Siena, que presentó las investigaciones de su Departamento en el sector de la empresa familiar. A pesar de la decepción por no estar todos presentes en Florencia, los dos días de reunión transnacional del SUFABU fueron muy intensos y productivos para la ejecución del proyecto.

IO2: Casos de estudio en empresa familiar.

La tercera reunión transnacional se centró en la finalización del IO2, es decir, la recopilación de casos de estudio de empresas familiares que ya han pasado o están inmersas en un proceso de sucesión familiar. Los casos de estudio funcionan como una recopilación de elementos de aprendizaje para desarrollar el tercer producto intelectual que deberá ofrecer material formativo a las empresas familiares para prepararlas para la sucesión. Cada socio ha presentado los casos de estudio recogidos hasta el momento subrayando no sólo las historias de sucesión familiar sino también los puntos de aprendizaje y las preguntas y acciones que un empresario familiar debería plantearse antes de afrontar una sucesión familiar. Tras la presentación de los respectivos casos, los socios definieron los tipos de sucesión familiar de acuerdo con los casos de estudio recogidos, la sucesión no planificada debido a la muerte repentina o la enfermedad del propietario; la colaboración intergeneracional entre los miembros de la familia de varias generaciones para dirigir juntos una empresa familiar durante largos períodos de tiempo.

FBN, responsable de IO1, presentó un ejemplo del documento final relativo a una de las temáticas de casos de estudio seleccionados en el que se recogen los casos de estudio pertinentes. El siguiente paso será traducir los casos de estudio a todas las lenguas de los países socios y subirlos a la página web del proyecto.



¡Sigüientes pasos!

Los casos de estudio sirven para el desarrollo del IO3, que prevé la elaboración de materiales formativos online. FBN presentó a los socios 8 temas (objetivos de aprendizaje), identificados en base a los casos de estudio recogidos. Cada socio desarrollará un tema específico basado en un lenguaje claro, sencillo y comprensible. Habrá autoevaluaciones para cada tema. Los materiales de formación también irán acompañados de vídeos cortos sobre los temas identificados, cuyo contenido será elaborado por cada socio, mientras que el formato creativo será creado por una agencia externa especializada

Emergencia Covid-19

Somos conscientes del momento tan difícil que atraviesan todas las empresas, incluidas las familiares. El proyecto SUFABU pretende, en primer lugar, dar apoyo a éstas en el delicado proceso de sucesión y, como nunca antes, creemos que es fundamental desarrollar material y herramientas útiles y gratuitas para ayudar a todas aquellas empresas, familiares y no familiares, que pretendan poner en marcha un proceso de sucesión.